

GOBIERNO REGIONAL Y CÁMARA CHILENA DE LA CONSTRUCCIÓN FIRMAN CONVENIO:

Gobierno Regional compromete "piso" de \$400 millones anuales para instalar un "City Lab" en la región

El Gobierno Regional y la Cámara Chilena de la Construcción La Serena firmaron un acuerdo para instalar un City Lab en la conurbación La Serena-Coquimbo. El proyecto contará con el respaldo técnico del MIT y apunta a mejorar la planificación urbana a través de ciencia, tecnología y colaboración público-privada.

Con una inversión proyectada de \$4.000 millones de pesos, el nuevo City Lab se transformará en un laboratorio urbano de alto estándar, dedicado a generar soluciones innovadoras y sostenibles para los desafíos de crecimiento y planificación en la conurbación La Serena-Coquimbo.

La iniciativa —que cuenta con el respaldo de la Corporación Ciudades y del Massachusetts Institute of Technology (MIT)— fue oficializada mediante un convenio firmado por el gobernador regional Cristóbal Juliá y el presidente regional de la Cámara Chilena de la Construcción, Felipe Pérez.

El proyecto contempla una operación inicial de cuatro años y un esquema de financiamiento mixto entre recursos públicos y privados. El Gobierno Regional ya comprometió \$400 millones anuales y un espacio físico dentro de sus dependencias para su implementación.

Durante la ceremonia, el gobernador Cristóbal Juliá valoró el impacto estratégico del City Lab para el desarrollo de la región: "Nos permite contar con expertos del MIT de Estados Unidos,

con quienes vamos a desarrollar una ciudad inteligente y donde vamos a generar planificación que va de la mano con lo que es la próxima área metropolitana, acá en la región de Coquimbo. Esto es un piloto que ya se implementó en la región del Biobío y que nosotros queremos replicar acá. Nos permite mejor planificación, mejor infraestructura y mejor desarrollo regional y además es escalable para otras comunas si es que resulta bien acá en la región. Lo más importante de todo es que vamos a trabajar con datos duros para contar con una mejor región de Coquimbo para todos".

Este será el segundo City Lab del país, luego del piloto desarrollado en la región del Biobío. La experiencia se adaptará a las características locales con participación de universidades, expertos internacionales y comunidades.

Desde el gremio de la construcción, Felipe Pérez destacó la consolidación de una aspiración de largo aliento: "Esto es el resultado de un tremendo anhelo que teníamos como Cámara regional hace ya un par de años, que era mirar de manera profesional lo que es la planificación de una conurbación como la de La Serena y Coquimbo. En el gobierno regional anterior tratamos de impulsar un proyecto que no pudimos llevar a cabo por razones políticas, y hoy día vemos un apoyo incondicional a la planificación urbana. Es más, es aún más ambicioso que lo que

Iniciativa busca transformar la conurbación La Serena-Coquimbo en un modelo de ciudad inteligente con apoyo del MIT.



nosotros queríamos impulsar en un inicio, en el cual el Gobierno Regional nos sorprende e insta a instalar el City Lab en compañía con el MIT en la región de Coquimbo. Por lo tanto, estamos muy contentos, vamos a trabajar duro para que esto se concrete en los próximos meses y esperamos tener noticias positivas para la región de Coquimbo y, inicialmente, para la conurbación La Serena-Coquimbo".

El objetivo de esta iniciativa es fortalecer la toma de decisiones urbanas a través de evidencia científica, con una visión de largo plazo que incluya conectividad, infraestructura, sostenibilidad y calidad de vida. El Gobierno Regional y la Cámara han reafirmado así su compromiso con un desarrollo planificado, moderno y con estándares internacionales.

